



Du bist ein Ton in Gottes Melodie

Am Montag, den 18. September, traf sich die gesamte Schulfamilie in der Mellersdorfer Pfarrkirche, um das neue Schuljahr mit einem Gottesdienst feierlich zu beginnen.



Religionspädagogin Frau Hilmer erklärte, dass eine Melodie nur gut klingt, wenn jeder Ton gespielt wird. Am Klavier verdeutlichte dies Herr Karg mit einem Stück von Mozart, bei dem der letzte Ton fehlte. Egal ob Dur, Moll, lustig oder traurig – für die Melodie ist jeder Ton wichtig.



Und genauso ist jeder von uns ein wichtiger Teil der Schule.

Die Schüler füllten dazu die Melodie auf einem Plakat mit ihren „eigenen Tönen“.

Jeder von uns ist für Gott gleich wichtig, keiner von uns darf fehlen.

Jeder trägt etwas bei.



Dazu sang der Schüler- und Lehrerchor Lieder wie „Wo zwei oder drei in meinem Namen beisammen sind“ oder das passende Lied „Du bist ein Ton in Gottes Melodie“.

Zum Abschluss wünschte Frau Zillner zusammen mit Frau Hilmer den Schülern und Lehrern ein erfülltes neues Schuljahr, in dem jeder sich wichtig und wahrgenommen fühlt. So freuen wir uns auf ein wohlklingendes Schuljahr !

